

Bauwagen bringt Spiel und Spass

«Gerds Gärtchen» zu Besuch in Remetschwil

Der Bauwagen der Mojuro – offene Jugendarbeit Rohrdorferberg bietet den Kindern und Jugendlichen aus Remetschwil vom 21. August bis 25. September einen mobilen Treffpunkt.

Die Ferien sind zu Ende und das kann nur eines bedeuten, der Bauwagen kommt! Zwischen Sommer- und Herbstferien ist der Bauwagen jeden Donnerstagnachmittag von 15 bis 17 Uhr auf dem Schulhausplatz in Remetschwil geöffnet. Dort erwartet Kinder und Jugendliche ab der 4. Klasse ein vielseitiges Freizeitangebot. Ob Freund*innen treffen, plaudern oder an den kostenlosen Aktivitäten teilnehmen, der Bauwagen ist ein Ort zum Verweilen und Mitmachen. Natürlich sind auch Eltern, Geschwister, Bezugspersonen und Interessierte im und um den Bauwagen herzlich willkommen.

Eröffnungsanlass

Um den Bauwagen in Remetschwil gebührend zu begrüssen, findet am 21. August ein Eröffnungsanlass statt. Es wird ein Gemeinschaftsbild für die Bauwagenzeit gemalt, es können verschiedene Spiele gespielt und zur Erfrischung können eigene Mocktails kreiert werden. Ideen und Wünsche der Kinder und Jugendlichen für die weiteren fünf Nachmittage werden gemeinsam auf einem Plakat gesammelt. Daraus stellt das Team der Mojuro ein abwechslungsreiches Bauwagenprogramm zusammen. So entstehen Aktivitäten ganz im Sinne der Kinder und Jugendlichen. Wer mitbestimmen will, sollte also unbedingt vorbeischaun und sich miteinbringen.

Mehr Informationen zum Angebot und zeitnahe Programmänderungen erhalten Sie auf der Homepage www.mojuro.ch oder über die Social Media-Kanäle der Mojuro.

Die Mojuro ist die professionelle Fachstelle für Kinder und Jugendarbeit in der Region Rohrdorferberg. Sie koordiniert und führt die Kinder- und Jugendarbeit in den Vertragsgemeinden Niederrohrdorf, Oberrohrdorf, Remetschwil, Bellikon und Stetten.